

38 (00001634) 000195343

CULTURA Y ESPECTACULO S (la Nación) 20-IX-1992.

Seleccionados filmes para Viña
SANTIAGO / EFE

Películas de realizadores norteamericanos, europeos y latinoamericanos serán presentadas en el V Festival Internacional de Cine de Viña del Mar, que se desarrollará entre el 17 y el 25 de octubre, informaron ayer los organizadores del evento. Entre los filmes incluidos en la selección oficial del certamen destacan *Sombras y Nieblas*, de Woody Allen, *The Adjuster*, de Atom Egoyan, *Nikita de Luc Besson*, *Sofía de Liv Ullmann* y *La cruz del sur* de Patricio Guzmán. Por su parte, entre los filmes latinoamericanos se cuentan el lado oscuro del corazón del argentino *Eliseo Subiela*, *Mascaró del cubano Constante* *Dirgo* y *Archipiélago del chileno Pablo Perelman*. Se indicó también que se otorgará el Gran Premio Viña del Mar a una figura destacada en el campo de la cinematografía.

Para presentar "Malasangre" Teatro del Silencio viaja a Túnez

Doce semanas retrasará su regreso a Chile el Teatro del Silencio (se esperaba su llegada para el 7 de noviembre). Nada de dramas, pérdidas de pasajes o mal tiempo. Todo lo contrario, el grupo seagral, que se halla en gira por Europa, cruzará el Estrecho de Gibraltar al continente africano para presentar *Malasangre* o *Las mil y una noches del poeta* en Túnez. Así lo informó el director del teatro, Mauricio Celedón, quien se encuentra en Francia junto a todo el equipo de artistas, esperando actuar en el Festival de Otoño de Madrid el próximo 2 y 3 de octubre.

El Teatro del Silencio partió al viejo mundo el 10 de agosto pasado en una gira apoyada por la División de Cultura del ministerio de Relaciones Exteriores de Chile, con la ayuda de la Asociación Artística Francesa y el ministerio de Cultura francés.

M. Jackson en España
BARCELONA / EFE

El cantante norteamericano Michael Jackson reanizó el viernes pasado a 35 mil personas en el Estadio Olímpico de Barcelona (con capacidad para 60 mil), al noreste del país, en el primer concierto de su gira española de presentación de su nuevo espectáculo *Dangerous World Tour*.

El montaje, que sirve a Jackson para interpretar los temas de su cuarto disco de su etapa adulta, *Dangerous*, viajará a Oviedo mañana y recalará posteriormente en Madrid, pasado mañana.

Con nueve minutos de retraso sobre el horario previsto, se apagaron las luces del escenario, y, tras dos minutos más de interludio sinfónico y una explosión de pirotecnia, apareció la estrella, gracias a una plataforma, debajo del entarimado.



Exitosa gira cumple al grupo encabezado por el director Mauricio Celedón por el viejo mundo.

Durante todo este tiempo han participado en una serie de eventos entre los que se cuentan el Water Festival de Estocolmo, Suecia y el Festival de Rue d' Aurillac, en Francia donde recibieron gran acogida por parte de la crítica. Después de su actuación en Túnez, el grupo dirigido por Mauricio Celedón, retornará a Chile para continuar sus presentaciones en el Instituto Cultural de Las Condes.

Teatro del Silencio viaja a Túnez [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro del Silencio viaja a Túnez [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile